

A la yugular del 'Brexit'

LA CUCARACHA

Autor: Ian McEwan.

Traductor: Antonio-Prometeo Moya.

Editorial: Anagrama.

Páginas: 126.

Precio: 17,90 euros.



Ian McEwan se despacha con humor caústico en esta sátira de evocación kafkiana inversa. El Brexit y el populismo salen escaldados sin contemplaciones en esta nouvelle que arranca cuando una cucaracha despierta metamorfoseada en el primer ministro inglés Jim Sams. Este es el arranque y a partir de ahí, la política transfigurada en esperpento, con Sams como líder del 'reversionismo', una absurda teoría para cambiar de sentido el flujo de dinero, de manera que el ciudadano pague por trabajar y reciba dinero cada vez que haga una compra... Así Gran Bretaña despertará de la pesadilla 'avantista'. El autor de 'Expiación' intenta que su ficción supere a la realidad pero le sale casi un acta, eso sí, bañada de un humor vitriólico. I.U,